

schöpferischen marxistisch-leninistischen Beitrag zur historischen Beratung der kommunistischen Parteien tiefen Dank aus. Die Kommunistische Partei der Sowjetunion, die erfahrenste und gestälteste Kolonne von allen kommunistischen Parteien, war und bleibt das Zentrum der kommunistischen Weltbewegung.

Das Zentralkomitee verpflichtet alle Parteiorganisationen, dieses neue große Kampfprogramm der internationalen Arbeiterbewegung gründlich durchzuarbeiten, den theoretischen Reichtum des Dokumentes und die neuen Leitsätze den Parteimitgliedern und Volksmassen gründlich zu erläutern. Die neue Erklärung der kommunistischen und Arbeiterparteien verleiht unserer gesamten ideologischen Arbeit ein neues, höheres Niveau und sollte zusammen mit den Materialien der 11. Tagung des Zentralkomitees in allen Grundorganisationen studiert werden. Die politische Massenarbeit der Partei, der Genossen im Staatsapparat, in den Massenorganisationen und in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland gilt es auf ein solches Niveau zu heben und mit solcher Kraft zu entwickeln, daß dieses großartige Kampfprogramm der gesamten Arbeiterklasse, allen Bauern und der gesamten Intelligenz bekannt und verständlich gemacht wird. Speziell die breiten Massen unserer Jugend gilt es, mit dem tiefen Ideengehalt und dem revolutionären Optimismus dieser Charta der internationalen Arbeiterbewegung zu erfüllen.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ruft die gesamte Partei, die Arbeiterklasse sowie das gesamte werktätige Volk auf, die konsequente Durchführung der Aufgaben der Erklärung zu sichern und damit die Willens- und Aktionseinheit, die Macht des sozialistischen Lagers und die Kampfkraft der kommunistischen Weltbewegung zu stärken.

Beschluß des Zentralkomitees vom 17. Dezember 1960 (11. Tagung)